

NOW 市政の動き・自分史

city government now
一宮市政報告新聞
一宮市議会議員 岡本将嗣

一宮市議会
3月定例議会
2月27日開会、3月23日閉会



令和5年度 当初予算・規模

令和5年度予算につきまして、一般会計の予算規模は1,258億1,000万円となり、対前年度比で36億5,000万円、率にして3.0%の増加で過去最大となりました。また、特別会計・企業会計を合わせた全会計の予算額は2,542億1,000万円余で、こちらも過去最大となりました。

令和4年度 3月補正予算・規模

令和4年度3月補正予算につきまして、新型コロナウイルスに感染し、自宅で療養されている方へ医療提供を行った機関に対する交付金などにより衛生費で10億4,000万円余の増額国の補正予算に伴う事業の増額などにより土木費で9億円

余の増額、教育費で1億6,000万円余の増額を計上いたしました。また、財政調整基金に5億円、公共施設整備等基金に6億円の積立てを計上しました。

それらの結果、補正予算の規模は、一般会計で、35億68万2,000円の増額、特別会計で、4億191万6,000円の減額、企業会計で、5億6,711万円の増額、

全会計では、36億6,587万6,000円の増額補正となりました。



一宮駅周辺の再開発・まちなかウォーク

単行議案の主なもの。

次に単行議案として、条例の新規制定案件では、「一宮市営地下駐車

場基金の設置及び管理に関する条例」を制定しました。市営駐車場の整備や維持管理に要する費用に充当するため、市営地下駐車場基金を設置し、その管理に関し必要な事項を定めるものです。

次に条例の一部改正案件として、市の組織体制に関するものとして、中核市関連事務に対する体制や保育所の体制充実により職員定数を増員する「一宮市職員定数条例」などであります。

次に市民の皆様の生活や暮らしに関するものとして、入所児童数や入所希望児童数の地域的な変動に合わせて保育所の定員を変更する「一宮市保育所条例」、園児送迎用バスの置き去り防止などに関する規定を設ける「一宮市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例」、出産一時金の支給額を引き上げる「一宮市国民健康保険条例」、保険税額について所得割額を引き上げ、被保険者均等割額及び世帯別平等割額を引き下げる「一宮市国民健康保険税条例」などがあります。

そのほかに、令和4年3月議会で議決した民間資金等の活用による(仮称)一宮市第1共同調理場

整備運営事業について、共同調理場の給水方法を直結から受水槽設置に変更するため、請負契約金額を増額変更するものなどを議決致しました。

追加案件で、任期満了に伴う副市長及び監査委員の人事同意案件についても、すべて同意承認いたしました。

それらの結果、補正予算の規模は、一般会計で増額、67億4,606万4千円、特別会計で減額、7億

今回の、 常任委員会

総務委員会

特殊詐欺対策装置購入費補助事業に関して、購入費用の一部補助は、既存の電話に接続するタイプの機器を購入する場合、その設置にかかる費用も購入費用の中に含まれるかとの質疑に対し、後付けタイプのものは、基本的に電話機と電話線の間に割り込ませて設置するだけのものが多いと聞いているが、仮に出張費など、設置にかかる費用が発生するのであれば、その分についても補助対象にするとの答弁。また対象が65歳以上の高齢者のみの世帯は理解できるが、日中に高齢者のみと

経験を
力に変えて
有言実行



岡本 将嗣

MASASHI OKAMOTO



このニュースは、日常の議員活動や議会・市政の報告を目的として、話題となっている情報等をピックアップし、不定期に発行するものです。

発行所：岡本まさし事務所
住所：一宮市松降1-8-5
連絡先：0586-85-8034

HP <http://masashi-okamoto.com>

なる世帯とはどういった判断基準になるのかとの質疑に対し、補助の目的は、近年多発している高齢者を狙った特殊詐欺による被害を少しでも防ぐこと。同居家族がいる世帯でも仕事などで日中不在となり、高齢者だけになるケースも想定されるため、特に基準は設けず幅広く補助対象とするとの答弁。



特殊詐欺に関する、ご案内

■福祉健康委員会

保育園運営事業に関し、使用済みおむつの保護者による持ち帰りを廃止し、おむつのサブスクサービスを導入。持ち帰ることによりできていた各家庭での園児の体調把握について、廃止後はどう対応するのかとの質疑に対し、便の状態や回数を担当保育士に伝えることにより園

児の健康状態を共有するとの答弁。



使用済おむつは、保育園が廃棄

マイナンバーカードと健康保険証を一体化するため、健康保険証が廃止されることが決定しました。マイナンバーカードの普及促進を図る関連予算を認めた。



マイナンバーカードの一本化

■経済教育委員会

空き店舗利活用支援補助金に関し、令和4年度に終了する空き店舗解消リフォーム費用補助金の後継事業として空き店舗利活用支援補助事業を行うとのことだが、従前の補助金はコロナ対策として店内を改装する改装費のみが補助対象であったが、今回の補助金は商店街の活性化や賑わいの創出を図るため、商店街の空き店舗を活用して開業するものに対して、これまでのリフォーム費用に加えて、家賃補助や広告宣伝費等の初期費用の一部が補助の対象となる。一宮駅周辺の再開発やまちなかウォークアブル事業の実施により、駅前から商店街にかけてのエリアに市内外から注目が集まっていることから、これを好機と捉え、空き店舗を有効に活用するためこの支援補助事業により後押ししていくとの答弁。

■建設水道委員会

ツインアーチ138投光器LED化改修事業に関し、ライトアップ用の照明施設をLED化する。現在運用している天気予報の6色のほか、赤、白を検討中。今後、老朽化によるツインアーチ138の修繕は多くなることが想定される

ので、一宮市のシンボルでもあるツインアーチ138を適切に維持するため、計画的な修繕を検討されたいとの意見。



ツインアーチ 138

特別委員会報告

●名岐道路・スマートインターチェンジ推進特別委員会

説明会で近隣住民から様々な意見が出る中、名岐道路の整備は、国・県と連携して進めていく大事業であることから、地域の意見を共有しながら対策を検討していく。

スマートインターチェンジが設置されれば、丹陽町三ツ井及び重吉地区に産業施設や観光交流施設の立地、誘導が見込まれ、雇用の促進や地域経済の活性化が図られるため、今後とも早期事業化に向けた検討を進めていただきたいと申し上げます。いずれにしても、地元住民様のご意見をしっかりと聞き、それに対しての対策を準備できるように努力してまいります。 以上

岡本将嗣のアルバム

令和5年度予算について、一宮市『イチ推し20』のQRコードを掲載させていただきました。当初予算の中でも、イチ推しの事業として事業目的・予算額など詳細に記載しておりますので、ご覧ください。
今期最後となりました、一宮市議会、令和5年3月定例会。4期16年が終了します。来月には統一地方選挙があり、再びこの議場で討論の場として活躍できますよう、頑張ってください。



『イチ推し20』のQRコードです。

令和5年3月定例会



今期最後の、定例会（議場）